

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1983)

Register: Comité

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COMITÉ

ASAMBLEA*

Sres. Alexandre Hay, abogado, ex director general del Banco Nacional Suizo, *presidente* (miembro desde 1975, presidente desde 1976)

Richard Pestalozzi, doctor en derecho, ex embajador, *vicepresidente* (1977/1979)

Victor H. Umbricht, doctor en derecho, administrador, *vicepresidente* (1970/1983)

Sra. Denise Bindschedler-Robert, doctora en derecho, profesora en el Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales, Ginebra, juez en el Tribunal Europeo de Derechos del Hombre (1967)

Sres. Marcel A. Naville, licenciado en letras, presidente del CICR de 1969 a 1973 (1967)

Jacques F. de Rougemont, doctor en medicina (1967)

Jean Pictet, doctor en derecho, profesor asociado de la Universidad de Ginebra, ex director del Instituto Henry Dunant, vicepresidente de 1971 a 1979 (1967)

Gilbert Etienne, profesor del Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales y del Instituto de Estudios de Desarrollo, Ginebra (1973)

Ulrich Middendorp, doctor en medicina, jefe de la clínica quirúrgica del Hospital Cantonal, Winterthur (1973)

Sra. Marion Bovée-Rothenbach, doctora en sociología (1973)

Sres. Hans Peter Tschudi, doctor en derecho, ex consejero federal (1973)

Henry Huguenin, banquero (1974)

Jakob Burckhardt, doctor en derecho, ex ministro plenipotenciario, ex presidente del Consejo de las Escuelas Politécnicas Federales (1975)

Thomas Fleiner, doctor en derecho, profesor de la Universidad de Friburgo (1975)

Athos Gallino, doctor en medicina, alcalde de Bellinzona (1977)

Robert Kohler, doctor en ciencias económicas, presidente de cooperativa (1977)

Maurice Aubert, doctor en derecho, banquero (1979)

Rudolf Jäckli, doctor en ciencias (1979)

Sra. Andrée Weitzel, ex jefa del Servicio Complementario Femenino del Departamento Militar Federal (1979)

Sres. Dietrich Schindler, doctor en derecho, profesor de la Universidad de Zurich, miembro del CICR de 1961 a 1973, miembro honorario de 1973 a 1980 (1980)

Olivier Long, doctor en derecho, profesor del Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales, ex embajador, ex director general del GATT (1980)

Hans Haug, doctor en derecho, profesor de la Escuela de Altos Estudios Económicos y Sociales de San Gall, ex presidente de la Cruz Roja Suiza (1983)

Miembros honorarios: Sra. Lucie Odier, vicepresidenta de honor; Sres. Hans Bachmann, Roger Gallopin, Sra. Marguerite Gautier-Van Berchem, Sres. Harald Huber, Rodolfo Olgiati, Max Petitpierre, Paul Ruegger, Frédéric Siordet, Alfredo Vannotti.

CONSEJO EJECUTIVO

Sres. Alexandre Hay, *presidente*

Maurice Aubert

Athos Gallino

Rudolf Jäckli

Olivier Long

Richard Pestalozzi

Sra. Andrée Weitzel

* La Asamblea del CICR, en su última reunión del año, celebrada el 7 y el 8 de diciembre, se despidió de cuatro de sus miembros, quienes se retiraron por motivos de edad, o porque no solicitaron la renovación de su mandato. Se trata, por una parte, de los señores Hans-Peter Tschudi y Jakob Burckhardt, y por otra parte, de los señores Marcel A. Naville y Thomas Fleiner. Los señores Tschudi, Burckhardt y Naville fueron designados miembros honorarios. Por lo demás, el señor Richard Pestalozzi, vicepresidente a tiempo completo desde 1979, anunció la dimisión de sus funciones para finales de año. Sin embargo, continuará su mandato como miembro de la Asamblea y del Consejo Ejecutivo. El señor Maurice Aubert fue nombrado vicepresidente a tiempo completo a partir del 1 de enero de 1984.

El Comité nombró, además, a un nuevo miembro, el señor Peter Arbenz, cuyo mandato comienza a principios de 1984.